

バレーボール部

令和3年度群馬県高等学校バレーボール選手権大会 結果報告

第3位

日時：令和3年10月30日、10月31日、11月6日

会場：前橋、前工、桐生清桜、前商、ALSOK ぐんまアリーナ



準決勝 vs. 明和県央 0-2 (18-25, 25-27)

三回戦 vs. 太工 2-0 (25-14, 25-13)

準々決勝 vs. 高東 2-0 (25-16, 25-14)

3日間にわたって、選手権大会に出場しました。高崎工業はシード権を獲得していたため、三回戦、準々決勝ともに危なげなく勝利しました。

準決勝は、試合前から事実上の決勝戦とも言われていましたが、明和県央と対戦し、接戦の末、惜しくも敗退しました。

コロナ禍で練習が出来ない中、試合前の1ヶ月間を集中し、大会に向け部員一同練習しました。特に3年生は素晴らしかったです。

今回の敗戦をバネに、3年生が残してくれたものを大事にして新チーム一丸となり、次の大会に向けて技術の向上を目指していきたいと思います。応援のほどよろしく願いいたします。そして、いつも支え下さっている保護者の皆様、ありがとうございます。





